

Comité d'école consultatif (CEC)

École Pubnico-Ouest
le mercredi 2 octobre 2024

procès verbal

1. MEMBRES ET BIENVENUE

Colleen, la directrice dit le bienvenue et présente les nouveaux membres;

les membres sont les suivants:

Colleen d'Entremont -directrice (AAEPNE)

Janice d'Entremont Crowell- (NSTU)

Ina Amirault-membre de la communauté

Odette d'Éon -membre du soutien (NSGEU)

*Simone Surette -parent (**absente**)*

*Natalie Surette-d'Entremont-membre de la communauté - (**absente**)*

2. APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR

Janice propose l'approbation de l'ordre du jour et Odette l'appuie.

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RÉUNION

Ina propose l'approbation du procès-verbal, Colleen l'appuie.

4. NOUVEAUTÉS

A) Système de sécurité

Nous avons finalement un système de sécurité à l'école Pubnico-Ouest. Tous les membres du personnel ont maintenant un fob pour ouvrir la porte principale. Les enseignantes et les concierges ont aussi un mot de passe pour le système d'alarme. Cependant, les aides-enseignantes n'ont pas de compte pour ce système car elles ne sont jamais les dernières à l'école. Avec ce nouveau système, il y a des nouvelles politiques pour louer le gymnase. Dès maintenant, chaque personne qui loue le gymnase doit payer un dépôt de 20\$ pour recevoir un fob avec un code spécifique. Le fob est seulement activé pour le temps alloué alors les membres de la communauté qui louent le gymnase doivent sortir avant que le temps s'écoule.

B) Programme de repas du midi (provincial)

Cette année, le gouvernement va fournir les repas dans toutes les écoles de la province. Cette nouvelle initiative va commencer le 28 octobre à l'école Pubnico-Ouest. Le menu se trouve en ligne et toutes les écoles de la province reçoivent les mêmes repas. Il y a des options végétariennes pour les repas afin d'accommoder tous les élèves. Les parents doivent aller en ligne pour commander le dîner de leurs enfants 2 semaines à l'avance. Le coût est optionnel car les parents ne sont pas obligés de payer. Pour s'assurer que tous les enfants qui veulent un dîner reçoivent un dîner, l'école va commander des extras repas. Ceci fait en sorte que notre cafétéria ne va plus faire des repas pour la garderie alors ils vont continuer leur partenariat avec le Red Cap et la Boulangerie d'Éon.

C) Easy Connect: système d'absences

Il y a un nouveau système pour les absences et pour les suppléantes. Le système est nouveau alors il y a des petits défauts à régler et cela cause des ennuis. C'est maintenant la responsabilité du personnel à soumettre leurs absences et à faire la demande de suppléance.

D) Congrès de CEC à Halifax

Colleen a assisté au congrès du CEC à Halifax. Ceci était pour tous les conseils scolaires de la province. Un gros point qu'ils ont discuté était qu'on peut recevoir des subventions jusqu'à 10 000\$. Cependant, c'est un gros travail et toutes les écoles ne reçoivent pas l'argent.

E) Budget du CEC

Nous avons une balance de 5200\$

Nous allons payer l'abonnement à Jardin de Vicky - 350\$ environ

Cette année nous allons continuer à appuyer le but du PRÉ d'augmenter la littératie. Nous allons continuer à rembourser les prix pour le tirage (600\$), acheter des jouets pour la cour de récréation et les sessions de théâtre.

F) Programme après l'école

L'année dernière le CAPEB était le fournisseur du programme mais c'était difficile pour eux de le gérer ici à Pubnico alors ils ont décidé de ne plus être responsable. Jusqu'à date, nos élèves n'ont pas l'option d'aller au programme après l'école et nous cherchons encore un fournisseur. Il y a des parents qui font des plaintes pour que le programme recommence. Cela dit, Mme Colleen a décidé qu'elle va prendre charge du programme pour le moment. De plus, Mme Yvonne va recevoir une demi-heure de plus par jour pour faire les inscriptions. Le programme va ouvrir le lundi 7 octobre. Chole Dudley, Chloé Saulnier et Cecilia d'Entremont seront les employés du programme après l'école. Cependant, s'il n'y a pas assez d'argent qui entre, le programme va peut-être devoir fermer.

G) Prélèvements de fonds

Jusqu'à date, nous avons trois prélèvements de fond en cours ou qui s'en viennent:

1. La commande de Dieleman

2. La vente des pommes (Coberie ciders)

3. Le Foyer École pense faire une danse d'Halloween.

H) PRÉ (Plan de la réussite des élèves)

Le PRÉ comprend trois catégories exigées par le CSAP: la construction identitaire, les pratiques pédagogiques probantes et le bien-être des enfants. D'après nos données, nos élèves ressentent un bon sens d'appartenance à la communauté comme acadien francophone. Nous allons donc continuer avec le but de l'année passée, ce qui est de nous impliquer dans la communauté à travers l'année. (visites au musée acadien, au village acadien, au sentier, au restaurant, etc). Grâce au dépistage de la maternelle à la 2e année du CSAP, nous avons décidé que notre but pour les pratiques pédagogiques probantes est d'encourager les élèves à prendre plus de risques à entendre et à noter les sons. Enfin, notre troisième but, qui se rapporte au bien-être des enfants, est qu'on veut que nos élèves se sentent plus à l'aise à parler en français. D'après le sondage, nos élèves ne sont pas confortables à s'exprimer en français. En fin de compte, on veut que nos élèves prennent plus de risques.

I) Dates de nos rencontres cette année

le mercredi 20 novembre 2024

le mercredi 18 décembre 2024

le mercredi 22 janvier 2024

J) Autres

Le panneau de vitesse dans la zone de l'école n'est pas à bonne vue. Colleen va avoir une conversation avec Glenn Diggdon à ce sujet. Nous voulons trouver des façons de rappeler les membres de la communauté à surveiller leur vitesse dans cette zone. De plus, puisque les élèves ont la permission de marcher 1 km de l'école, un passage pour piétons sera quelque chose à discuter.

6. AJOURNEMENT

La prochaine réunion aura lieu le mercredi 20 novembre 2024.